



El decano del Colegio de Abogados de Málaga, Francisco Javier Lara, recibe la Cruz de San Raimundo de Peñafort

El ministro de Justicia, Rafael Catalá, ha impuesto al decano Colegio de Abogados de Málaga, Francisco Javier Lara, la Cruz Distinguida de Primera Clase de San Raimundo de Peñafort en un acto al que han asistido numerosas autoridades y que ha tenido lugar en la sede colegial. El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre; la consejera de Justicia, Rosa Aguilar; la presidenta de la Audiencia, Lourdes García Ortiz; el presidente de la sala de lo Social del TSJA en Málaga, Francisco Javier Vela Torres; el fiscal jefe, Juan Carlos López Caballero; la secretaria coordinadora provincial, Ángeles Miguel; el teniente coronel de la Guardia Civil Roberto Blanes; el comisario provincial, Francisco López Canedo; así como numerosos diputados nacionales, senadores, concejales, diputados provinciales y representantes de la sociedad civil han asistido a la ceremonia.

El ministro ha afirmado que con esta distinción se reconocen los servicios prestados a la Abogacía por parte de Francisco Javier Lara y

...